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RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN 
Paix-Travai l-Patrie 

MINISTÈRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR 

SECRETARIAT GENERAL 

DIRECTION DES ACCRÉDITATIONS UNIVERSITAIRES 
ET DE LA QUALITÉ 

REPUBLIC OF CAMEROON 
Peace-Work-Fatherland 

MINISTRY OF HIGHER EDUCATION 

SECRETARIAT GENERAL 

DEPARTMENT OF UNIVERSITY ACCREDITATIONS 
AND QUALITY l/ 

------; --1 - 0 0 0 1 4J li/ ~l' 
COMMUNIQU:t"No /MINESUP/SG/D , Q/aa DU _____ _ 
PR.t.---ss RELEASE OF 

Portant rectification des communiqués N° 20-00217 /MINESUP/DADQ du 03 décembre 2020 
portant publication des résultats du concours d'entrée en première année du premier cycle, N° 20-
00622/MINESUP/SG/DAUQ/aa du 22 décembre 2020 portant admission définitive des candidats 
de la liste d'attente au concours d'entrée en première année du premier cycle et N° 20-
00621/MINESUP/SG/DAUQ/aa du 22 décembre 2020 portant adn'lission définitive des candidats 
de la Lste d'attente au concours d'entrée en première année du second cycle de l'École Normale 
Supérieure de Maroua, au titre de l'année académique'2020-2021 . 

To rectifj; press releases N° 20-00217/MINESUP/DAUQ of03 December 2020 ta publish the 
results of the competitive entrance examination into the first year of Cycle IJ No 20-
00622/MINESUP/SG/DAUQ/aa C!f 22th december 2020 To publish the results of the waiting list of 
candidates to the competitive entrance examination into the first year of the first cycle and 20-
00621/MINESUP/SG/DAUQ/aa of 22th december 2020 to publish the results of the competitive 
entrance examination into the first year of Cycle 2 of the Higher Teachers' Training Co/lege of 
Maroua, for the 2020-2021 academie year. 

Communiqué N° 20-00217/MINESUP/DAUQ du 03 décembre 2020 portant publication des 
résultats du concours d'entrée en première année du premier cycle ct N° 20-
00622/MINESUP/SG/DAUQ/aa du 22 décembre 2020 portant admission définitive des candidats 
de la liste d'attente au concours d'entrée en première année du premier cycle de l'École Normale 
Supérieure (ENS) de Maroua, au titre de l'année académique 2020-2021. 

AU LIEU DE 
INSTEAD OF 

No NOMS ET PRENOMS CYCLE SÉRIE ~ 1. ELLA ELLA ISRAEL I ESPAGNOL 
2. EWONGO HERMAN I GÉOGRAPHIE 
,., 

KENNE LAURYLE I LANGUE ANGLAISE ET .), 

LITTÉRATURE D'EXPRESSION 

1 ANGLAISE 
4. KOPIPIE TCHAMGA I ESPAGNOL ! 

FRANCK LORENZO 1 

5. MBIDA NTOLO BIKIMI I LETTRES BILINGUES ! 
HÉLÈNE 

1 

! 
6. NEBASSI SALI I LANGUE ANGLAISE ET 

LITTERATURE D'EXPRESSION 1 

ANGLAISE 1 

7. POGA DJONTU ELVIRA I ESPAGNOL 1 

SONIA 
8. TIA TCHIOFFO HER.'t\1INE I SCIENCES PHYSIQUES 
9. TOUKAM GUEMGNE I LETTRES BILINGUES 

DANIELLE SANDRA 
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